



Gemeinsam das Gotteshaus gerockt: die Riverside Gospel Singers aus Eberbach und der Munich Mass Choir. Foto: privat

CHORVERBAND KURPFALZ HEIDELBERG | RIVERSIDE GOSPEL SINGERS EBERBACH

Ungeheureres Klangvolumen

Durch eine ehemalige Sängerin der Riverside Gospel Singers Eberbach entstand eine neue Chorph Partnerschaft zwischen dem größten Gospelchor Münchens, dem Munich Mass Choir, und den Riverside Gospel Singers. Das erste gemeinschaftliche Konzert, eingebettet in einen dreitägigen Besuch der Bajuwaren in Eberbach, fand jetzt statt.

Wussten Sie schon ...

... dass beim 9. Internationalen Gospelkirchentag in Karlsruhe ein Chor der Nationen auftreten wird? Dafür werden Jugendliche zwischen zwölf und 20 Jahren gesucht, die ein Land vertreten möchten, das sie mögen, aus dem die eigene Familie stammt oder zu dem man eine besondere Verbindung hat. Es sind weder Chorerfahrung noch Notenkenntnisse erforderlich. Geprobt wird mit dem Deutsch-Pop-Duo Parallel und Vocal-Coach Patrick Bach. Der Auftritt findet am 21. September um 18 Uhr auf dem Karlsruher Marktplatz statt.

Info: [www.gospelkirchentag.de/
programm/chor-der-nationen](http://www.gospelkirchentag.de/programm/chor-der-nationen)

ivo

Eine voll besetzte Kirche durfte die wunderschönen Musikstücke des Munich Mass Choir, unter anderen „Rivers of Joy, People help the people oder God is“, genießen, unterstützt und begleitet von deren Chorleiter Michael Flannagan und vielen Solisten, deren ausdrucksstarken Stimmen den Kirchenraum füllten. Schon da wurde der Wunsch nach Zugaben laut. Danach rockte der Gastgeberchor die Kirche mit einer Mischung aus einfühlendem und powervollem Gospel weiter. Auch hier waren die passenden Stimmen der Solisten und Chorleiter Carsten Best die perfekte Ergänzung. Spätestens nach den ersten Takten von „Ride on“ stand die ganze Kirche. Beeindruckend sah es aus, als sich beide Chöre zu einem gemeinsamen Chor am Altar ergänzten. Über 130 Sänger und Sängerinnen sorgten mit drei Songs, die jeweils in den eigenen Chorproben einstudiert wurden, für ein ungeheures Klangvolumen. Abwechselnd von Michael Flannagan und Carsten Best dirigiert entwickelten die Lieder durch die schöne Akustik der Kirche eine fantastische Dynamik. Auf das gemeinsame Konzert in München bei nächster Gelegenheit freut sich der Eberbacher Chor jetzt schon. wd

CHORVERBAND KURPFALZ HEIDELBERG
www.chorverband-heidelberg.de
Reinhold Stegmeier | Goethestraße 2
69254 Malsch | Telefon 07253-21758
reinhold.stegmeier@t-online.de

T
E
L
E
G
R
A
M
M

T
E
L
E
G
R
A
M
M

E
L
E
G
R
A
M
M

Friedrich Koh Dolge, Direktor der Stuttgarter Musikschule, wurde zum Vorsitzenden des Landesverbandes der Musikschulen Baden-Württembergs gewählt. Der bisherige stellvertretende Vorsitzende ist auch stellvertretender Vorsitzender des Verbandes deutscher Musikschulen, also des Bundesverbandes. Neuer Stellvertreter ist Kersten Müller, Leiter der Musikschule Heidelberg.

Insa Pijanka, Politik- und Wirtschaftswissenschaftlerin, wird neue Intendantin der Südwestdeutschen Philharmonie Konstanz. Der Konstanzer Gemeinderat hat die Opernkennerin in nicht-öffentlicher Sitzung gewählt, teilte die Philharmonie mit. Pijanka werde damit Nachfolgerin von Beat Fehlmann, der nach fünf Jahren in Konstanz ab der Saison 2018/19 die Intendanz der Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz übernimmt.

Matthias Hinderberger, Ehrenvorsitzender des Landesverbandes der Musikschulen Baden-Württembergs, ist auf der Bundesversammlung des Verbandes deutscher Musikschulen in der Elbphilharmonie in Hamburg mit der Goldenen Stimmgabel ausgezeichnet worden. Mit der Goldenen Stimmgabel ehrt der Verband deutscher Musikschulen (VdM) Persönlichkeiten, die sich besonders verdient um den Verband gemacht haben.

pr